

Presidente boliviano regresa a su país



La Paz, 7 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, regresó a su país luego de recibir tratamiento en Cuba por una afección en las cuerdas vocales, vinculada a un cuadro de sinusitis y una enfermedad viral.

A Morales lo recibieron en el aeropuerto de El Alto el vicemandatario de la nación sudamericana, Álvaro García Linera, y los ministros de la Presidencia y de Defensa, René Martínez y Reymi Ferreira, respectivamente.

La víspera, el jefe de Estado reveló que regresará en los primeros días de abril a La Habana para someterse a una pequeña intervención quirúrgica por un nódulo en la garganta.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123573-presidente-boliviano-regresa-a-su-pais>



Radio Habana Cuba